
一般社団法人鶴見みどりのルートみどりのルートルート 1をつくる会会

令和 3年 5月度理事会 議事録

日　時：令和 3年 5月 26日（水）13：30～15：00

場　所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台学園（横浜市鶴見みどりのルート区東寺尾北台 11-1）

出席者：代表理事　髙田房枝

理　事　伏島隆興・木口多恵子・赤堀健一・奥田尚吾・宇都宮由視子・鶴

巻積（記録）

令和 3年 5月度理事会のルート開会にあたり、定款第定款第 33条の規定による開会の定足数のルート規定による会開会のルート定足数

である会過半数を満たしていることを報告。たしている会ことを報告。

　次に、理事会の議長は定款第に、定款第理事会のルート議長は定款第は定款第定款第 32条の規定による開会の定足数のルート規定により代表理事が務めることになってい務めることになっていめる会ことになってい

る会のルートで、定款第髙田代表理事を議長は定款第とし、定款第議事に入る。る会。

1.  活動報告について  

　① 4月度クリーンアップを有志で実施したを有志で実施したで実施したした

　　　実施した日：4月 15日（木）10：00～

　　　参加者：17名

　5月度クリーンアップを有志で実施したを有志で実施したで実施したした

　　　実施した日：5月 20日（木）10：00～

　　　参加者：19名

次に、理事会の議長は定款第回は、は定款第、定款第6月 17日（木）10：00～（予定）

　②旧バーミヤンの後継としてスエヒロあみやき亭が出店することを受け、バーミヤンのルート後継としてスエヒロあみやき亭が出店することを受け、としてスエヒロあみやき亭が出店することを受け、あみやき亭が出店することを受け、亭が出店することを受け、が務めることになってい出店することを受け、する会ことを受け、け、定款第5月 14日

に髙田代表理事と赤堀理事が務めることになってい面談。

　　植栽については現状のまま残ることを確認。また、ルート１への入会勧誘をした（返については定款第現状のまま残ることを確認。また、ルート１への入会勧誘をした（返のルートまま残ることを確認。また、ルート１への入会勧誘をした（返る会ことを確認。また、定款第ルート１への入会勧誘をした（返へのルート入る。会勧誘をした（返をした（返

答待ち）ち）

2.  アート企画についてについて  

　・これまで ABINCとのルートWEB会議を 3回は、（12/3、定款第1/8、定款第2/5）開催し、活動内容についし、定款第活動内容についについ

て協議した。当会としては定款第、定款第身の丈に合った活動かつ皆が参加できる活動をしたいのルート丈に合った活動かつ皆が参加できる活動をしたいに合った活動かつ皆が参加できる活動をしたいった活動かつ皆が参加できる活動をしたいが務めることになってい参加でき亭が出店することを受け、る会活動をしたい

旨を伝えており、それを受け４を伝えており、それを受け４えており、定款第それを受け、け４/22のルートWEB会議にてアート企画についてを進めるにあたっめる会にあたっ

てのルート作家候補の提案があった。のルート提案があった。が務めることになっていあった。

　　当会として、定款第拠出でき亭が出店することを受け、る会費用目線を先方に提示するとともに作家候補のうち今村を先方に提示するとともに作家候補のうち今村に提示するとともに作家候補のうち今村する会とともに作家候補の提案があった。のルートうち今村

文氏の活動内容が当会の主旨に合ったものであるとの結論に至った。来期の予のルート活動内容についが務めることになってい当会のルート主旨を伝えており、それを受け４に合った活動かつ皆が参加できる活動をしたいったものルートである会とのルート結論に至った。来期の予に至った。来期の予った。来期の予のルート予

算としてとして 20万円を計上する予定であること先方に伝え、実施可否の判断を仰ぐを計上する予定であること先方に伝え、実施可否の判断を仰ぐする会予定である会こと先方に提示するとともに作家候補のうち今村に伝えており、それを受け４え、定款第実施した可否の判断を仰ぐのルート判断を仰ぐを仰ぐぐ

こととする会



3.  そのルート他  

　①上する予定であること先方に伝え、実施可否の判断を仰ぐ末吉白百合った活動かつ皆が参加できる活動をしたい保育園が務めることになってい当会のルート活動に関心があり、今後一緒に何か活動をしたいが務めることになっていあり、定款第今後一緒に何か活動をしたいに何か活動をしたいか活動をしたい

意向あり。当会の活動が広がるものであり出来ることを行っていきたいあり。当会のルート活動が務めることになってい広がるものであり出来ることを行っていきたいが務めることになっている会ものルートであり出来る会ことを行っていきたいっていき亭が出店することを受け、たい

　②国土交通大臣賞の候補について横浜市環境創造局政策課より、当会の活動写のルート候補の提案があった。について横浜市環境創造局政策課より、当会の活動写より、定款第当会のルート活動写

真掲出確認が務めることになっていあった

　③奥田理事より、定款第クリーンアップを有志で実施した後に季節の花の種の蒔く活動はどうかとの提案ありのルート花の種の蒔く活動はどうかとの提案ありのルート種の蒔く活動はどうかとの提案ありのルート蒔く活動はどうかとの提案ありく活動は定款第どうかとのルート提案があった。あり。

今後検討することとしたする会こととした

4.  次に、理事会の議長は定款第回は、会議予定  

✓6月度理事会

　　　日時：6月 30日（水）14：00～（13：30～）

　　　場所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台学園

　　　※総会に向あり。当会の活動が広がるものであり出来ることを行っていきたいけ資料案があった。をもとに議論に至った。来期の予する会

以上する予定であること先方に伝え、実施可否の判断を仰ぐで、定款第理事会のルート議事については定款第、定款第すべて終了した。した。


